

Alko Tantang Viku di Semifinal

Written by Administrator

Monday, 15 August 2011 09:29



Tim putri Alko Bandung memastikan diri melaju ke babak semifinal Open Turnamen Bolavoli Putri Kapolrestasbes Bandung Cup 2011 "Mengenang Almarhum Dedy Fingky". Pada babak perempat final, Yolla Yuliana cs berhasil menghentikan langkah tim putri Nen'Sy Kalila Kab. Bandung 3-1 (16-25, 25-18, 25-22, 25-23) di lapangan bolavoli Asrama Polisi Samoja Kota Bandung, Minggu (14/8/2011).

Alko Bandung akan menantang tim Viku di babak semifinal. Sedangkan di laga semifinal lainnya akan berhadapan antara Bahana Bina Pakuan A versus Wahana yang di laga perempat final, Minggu (14/8/2011) menaklukkan tim Parahyangan 2 tiga set langsung 25-16, 25-18, dan 25-16.

Pada laga pertama perempat final, Minggu (14/8/2011), tim putri Alko Bandung tampil kurang meyakinkan di set pertama. Anak-anak asuhan Nurhariri ini kerap melakukan kesalahan sendiri yang menguntungkan lawannya Nen'Sy Kalila Kab. Bandung. Sebaliknya, tim Nen'Sy Kalila Kab. Bandung yang didukung Siti Nurjanah, Liong, Juju dan Lela mampu menekan pertahanan Alko. Set pertama pun direbut Nen'Sy Kalila Kab. Bandung dengan skor 25-16.

Pada set kedua, Yolla Yuliana dkk mulai bangkit. Penerimaan receive service yang cukup baik membuat skema penyerangan Alko semakin berkembang. Ikeu Nurjanah, Eki Adha, Yolla Yuliana maupun quick spike Andini dan Vita kerap menghasilkan poin bagi Alko. Begitu pun dengan blok rapat yang diperagakan anak-anak Alko Bandung. Alko pun mampu menyamakan kedudukan 1-1 setelah merebut set kedua 25-18.

Alko Tantang Viku di Semifinal

Written by Administrator

Monday, 15 August 2011 09:29

Berhasil merebut set kedua, membuat mental Yolla Yuliana cs bangkit. Alko pun balik menekan pertahanan Nen'Sy Kalila Kab. Bandung. Siti Nurjanah, Liong maupun Juju yang menjadi andalan tim Nen'Sy Kalila beberapa kali mampu dimatikan oleh blok rapat yang diperagakan anak-anak Alko. Sementara itu, spike Iku Nurjanah maupun Eki Adha beberapa kali mampu mengecoh pertahanan Nen'Sy. Alko pun balik memimpin 2-1 setelah merebut set ketiga dengan skor 25-22.

Pada set keempat, Alko tidak mau kehilangan momentum. Sementara itu, tim Nen'Sy Kalila yang diperkuat pemain-pemain senior pun enggan untuk mengalah. Alko pun sempat tertinggal hingga technical time out pertama. Namun Yolla Yuliana cs mampu bangkit dan balik memimpin di technical time out kedua. Bahkan Alko pun terus memimpin hingga skor 24-22. Double step spike yang gagal dioptimalkan Yolla Yuliana membuat kedudukan menjadi 24-23. Namun Yolla enggan membuat kesalahan yang sama. Bola semi depan mampu dioptimalkan pemain jangkung asal Alko ini dan tidak mampu dikembalikan sempurna oleh Liong sekaligus memastikan kemenangan Alko 3-1 atas Nen'Sy Kalila setelah menutup set keempat dengan skor 25-23.

"Pada set pertama anak-anak tampil kurang yakin dan banyak melakukan kesalahan sendiri. Namun di set berikutnya Yolla dkk mampu menekan Nen'Sy melalui spike dan block yang rapat. Bersyukur kami bisa menang," ujar Pelatih Alko Bandung Nurhariri usai laga, Minggu (14/8/2011).

Alko akan menantang tim Viku di babak semifinal yang akan berlangsung Senin (15/8/2011). Sementara laga semifinal lainnya berhadapan antara tim Bahana Bina Pakuan A versus tim Wahana.